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100 AROS DE LA ENCICLICA RERUM NOVARUM
Actualidad y vigencia del pensamiento social de la Iglesia

CeI día 27 de Mayo se realizo ui^ importante(acto 
ración de los 100 años de la Encíclica del Papa León XIII 
titulada RERUM NOVARU^(tomado de las primeras palabras del 
texto).
Cabe destacar aquí que con motivo del centenario de ese do
cumento, con el cual se comienza a desarrollar con fuerza 
la doctrina social de la Iglesia sobre el mundo moderno, el 
Papa Juan Pablo II ha publicado*una nueva encíclica titula
da CENTESIMOS ANNUS, documento que según opiniones autoriza^ 
das seguramente se considerará entre los más importantes de 
su pontificado. Este documento se refiere a la situación so 
cial en el mundo actual, particularmente después de los a-

en conmemo-

contecimientos del año 1989.
Con motivo de este importante centenario, se ha realizado 
un gran acto publico en el teatro Libertador San Martín, 
con las instalaciones colmadas de publico y la presencia de 
altas autoridades civiles, eclesiásticas y militares.
En el acto fue orador principal el Presbítero Dr. José An
gel Rovai, quien se refirió al tema: "Iglesia y Cuestión S£ 
cial", haciendo una reflexión sistemática sobre la doctrina 
de la Iglesia, a partir del documento Centesimos Annus.

^Luego participaron los diversos panelistas, cuyo coordina
dor fue R. del Barco. Haciendo intervenciones breves el Di-
putado Nacional Jorge Gentile, el dirigente gremial 
Campellone, el ingeniero Roberto Peretti y el P. Miguel An
gel Moreno, S.J. Rector de nuestra Universidad.
A continuación evocaremos algunos de los conceptos del P. 
Rector, cuya intervención fue muy apreciada.
El destacó que los demás panelistas se habrían referido a 
dos ideas: la ideología y la doctrina. Consideraba que se 
debería incluir un tercer concepto: el pragmatismo, desarro 
liado sólo de alguna manera por los anteriores oradores. 
Caracterizo la ideología como un estilo de pensamiento que 
pretende dominar a toda la realidad de antemano, en virtud 
de un esquema previo. Como consecuencia,(la ideología tiene 
en contra a la realidad misma..

Joséi

El pragmatismo procura dar respuestas eficaces a problemas 
coyunturales, y tiene en contra al tiempo. Con el andar del 
mismo esas medidas pragmáticas resultan ineficaces.

(sigue en la página 2)
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“Una guerra nueva y distinta”
Invitado por la Facultad de Cien

cia Política y Relaciones Interna
ciones de la Universidad Católica de 
Córdoba (UCC), el comandante del 
Tercer Cuerpo de Ejército, general 
Alberto Maftey, efectuó una 'confe
rencia sobre el tema “Consecuencias 
de la guerra del golfo Pérsico”.

En primer termino realizó una 
síntesis del desarrollo de los hechos, 
para luego extraer conclusiones en el 
terreno militar y en lo referido a la 
situación en la que quedaron las 
grandes potencias tras el conflicto y 
al orden internacional que surgió del 
mismo.

“Fue una guerra absolutamente 
nueva y distinta donde se enfrenta
ron un ejército de la tercera ola, 
según la definición de Tofler, con un 
ejercito de la segunda ola. Apareció 
en escena un sistema pensante, ba
sado en un desarrollo tecnológico 
sorprendente y en un sistema de
informática que ha hecho de la i a ru ^ ,guerra algo nuevo y distinto”. general Alberto Maffey al exponer sobre la guerra del

Según Maffey, entre las caracte- dolfo Pérsico ante alumnos y autoridades, en el Campus de la 
rísticas principales de esta confia- Universidad Católica. 
gración se destaca “el pequeño nú
mero de bajas de los aliados, quienes las técnicas utilizadas en el conflicto 
con un sistema pensante enfrentaron del Golfo con la finalidad de propor- 
a un ejército poderoso pero prepa- cionar conocimientos para estar a la
rado para un tipo de guerra que ya altura de esa nueva guerra oue
paso”. hemos visto”.

Dijo también: “En el ámbito del Destacó también, entre sus con- 
Tercer Cuerpo estamos estudiando clusiones, que el conflicto del Golfo

consiguió holgadamente los objeii- 
políticos, económicos y estraté

gicos que se había fijado”.
Al referirse a los errores del pre

sidente iraquí, Saddam Hussein, y su 
alto mando, Maffey señaló que “Irak 
se {ireparó para una guerra que ya 
había pasado. Una guerra que 
mejor, en su momento, fue victorio
sa, pero que ahora es antigua. En e) 
Golfo triunfó un ejército que se 
presentó con algo nuevo, un sistema 
pensante, contra un ejército pode
roso, pero quieto y antiguo”.

vos

a lo

1^

Señaló además como un error de 
Irak haber adoptado “una actitud 
estratégica operacional defensiva, 
siendo que en la guerra la clave del 
éxito es la ofensiva. La defensa 
permite mantener por un tiempo, 
pero siempre termina por caer”.

Subrayo también el error iraquí de 
haber empleado los tanques “como 
posiciones defensivas, siendo que el 
tanque es un arma hecha para mo
verse. Dejar los tanques 
y quietos fue un grave error”.

Sobre la no utilización de las ar-

enterrados

cortas y evtór la destrucción masi- que si utiUzaba arpias químicas, 
va,^convirtiéndose en un tipo de daba a Occidente libertad suficiente 
confrontación que, si se puede lia- como para utilizar cualquier tipo de 
mar asi, sera mas himana . armas, incluso las nucleares. Hu-

Dijo también que “Estados Unidos biera sido un suicidio”.

”Voz delUe la
comentario a la conferencia del General Alberto Maffey sobre el 
tema "Consecuencias de la guerra del golfo Pérsico"»

Interior" copiamos textualmente el excelente

RERUM NOVARUM (viene de la página 1)

En cambio, dado que el pensamiento siempre mo
difica la realidad, la doctrina la maneja a 
partir de principios, y va orientando la real¿ 
dad. Como consecuencia el tiempo le da la ra
zón.
Precisamente eso es lo que habría ocurrido con 
la Doctrina de la Encíclica Rerum Novarum.
Luego de un intermedio amenizado con canciones 
del Coro de Niños Cantores Domingo Zipoli, el 
Cardenal Raúl Primatesta destaco la importan
cia de las transformaciones que surgen del co
razón del hombre, según la doctrina evangélica.

CONCURSO DE INGRESO AL SERVICIO EXTERIOR
DE LA NACION

El Intituto del Servicio Exterior de la Na
ción llama a concurso público para cubrir has 
ta 30 vacantes de aspirantes a la carrera di
plomática. Los aspirantes deben ser argentinos 
nativos o por opción, tener entre 21 y 35 
años de edad, poseer título universitario ( en 
nuestra universidad: Ciencia Política, Relaci£ 
nes internacionales. Abogacía, Escribanía, Fi
losofía, Administración de Empresas, Contador 
Público.)
Deben tener conocimiento adecuado del Ingles 
y nociones de un segundo idioma.
La inscripción estará abierta hasta el 31 de 
Agosto de 1991.
Para mayor información dirigirse al Instituto 
del Servicio Exterior de la Nación, Juncal 851 
(1062) Capital, tel. 322-2505/2555.

OTRO SECRETARIO TECNICO

;La Facultad de Ciencias Económicas y de Admi
nistración ya cuenta con su segundo Secretario 
Técnico: el Lie. Alberto Conforto.
El Lie. Conforto es egresado de nuestra Univer 
sidad, prof. titular de Contabilidades Especia 
les y adjunto en Contabilidad General. 
Bienvenido al club.'

í

NOTICIAS U.C.C.

DIRECT%^ R.P. Miguel A. Petty, S.J.
R.EJ)ACTOl(^: Marcelo Visconti, Fabián Reynolds, Francisco Lorenzo,

% Nahuel Bustos, Lucio Juárez y Javier Oviedo.
■ Alejandro Gurí.

/ Obispo Trejo 323 (5000) Córdoba, Argentina. TEL:38389 42210

Í..W.Í—.
FOTOMECANICA: Zamudio.i
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NUESTRA FACULTAD DE MEDICINA Y LOS 400 AÑOS DE LA RIOJA

to del Dr.FoscarinijSe firma un nuevo Convenio 
para ¿óntinuar con la asistencia por grupos d£ 
ceníes,quienes trabajan en el Hospital Presi
dente Plaza en temas de postgrado de especial 
interés para los Residentes y Médicos genera
les de La Rioja.
De esta manera se han realizado Modulós sobra 
temas de Gastroenterología;Neumonología;Hemato  ̂
logia y Pediatría.

El lunes 20 de Mayo pasado la Ciudad de La 
Rioja celebro sus 400 años de vida.Durante 
esa semana se realizaron distintos actos y 
festejos a los que no estuvo ajena nuestra 
Universidad y muy especialmente,nuestra Facul
tad de Medicina.
El Ministerio de Salud Publica de esa Provin
cia realizo un acto académico en el Hospital 
Plaza al que estuvieron especialmente invitai- 
dos el P.Rector Lie. Miguel Moreno S.J. y el Durante el presente año 1991 están programados
Sr. Decano de la Facultad de Medicina Dr.Vic- 
tor CROCE.Asistió también el Sr. Gobernador

una semana de trabajo en el cte. mes,sobre Al
coholismo, a cargo de un equipo de docentes di
rigidos por el Dr. Miguel BELASCUAIN y el Dr. 
Abel L. BUTTI;y otro modulo sobre Discapacit^ 
dos que coordinará el Dr.Néstor GANDARA en a- 
gosto próximo.
Pero la experiencia que también iniciamos el 
año pasado y que consideramos muy positiva es 
la rotación de nuestros alumnos de 6“Año por 
el Hospital Pte. Plaza un hospital policlíni- 
co;en grupos de 6(seis)por mes.Estos alumnos 
rotan una semana por cada área básica del Ci
clo Clínico(Clínica Médica,Cirugía,Obstetri
cia y Pediatría)bajo control y supervisión de 
un docente de nuestra Facultad radicado en La

de la Provincia y el Sr. Rector de la Univer
sidad Provincial de La Rioja,con quien el P. 
Moreno firmo un Convenio de Intercambio acad^ 
mico futuro.
La facultad de Medicina de la UCC mantiene 
con la Provincia de La Rioja un convenio que 
ha sido de gran utilidad para ambas Institu
ciones.Hace diez años se inicia con la Cáte
dra de Pediatría una experiencia de cinco a- 
ños de duración que significo para los pedi^ 
tras y médicos generales de La Rioja mejorar 
su formación médica;crear y desarrollar una 
atención médica pediátrica y neonatologica 
eminentemente preventiva y como parámetro 
epidemiológico disminuir de manera sustancial 
la mortalidad infantil.Durante ese quinquenio 
los docentes de la Cátedra de Pediatría bajo 
la conducción del Prof. Dr. Carlos A. REZZ0N_I 
CO,viajaron una semana de cada mes y dividi
dos en módulos según la temática programada, 
trabajaron sobre el terreno en una experien
cia docente-asistencial mutuamente gratifican 
te. ,
Un programa similar,de menor duración,se rea
lizó con las Cátedras de Obstetricia(Prof. Dr. 
Jorge A. CACCIAVILLANI)y la Cátedra de Gineco- 
logía(Prof. Dr. José CRESPO RIVERO).
En la actualidad,y desde 1990,bajo el Decana-

Rioja,el Dr. Luis A. KAEN.
El objetivo esencial es poner a nuestros alum
nos en contacto directo y en forma intensiva, 
aunque sea por un período breve, con una reald^ 
dad médico-asistencial distinta por el tipo de 
patologías pero fundamentalmente, por la reaH 
dad socio-económica regional.
La posibilidad de firmar nuevos Convenios con 
otros Hospitales de provincias vecinas está 
abierta.Como experiencia académica es válida 
y asegura a nuestros alumnos una rotación de 
pregrado esencial para su formación.Por eso 
La Rioja es y seguirá siendo un jalón impor
tante en el crecimiento académico y humano 
de nuestra Facultad.

LAS HOJAS DEL TOMATE

La Dra. Edith Talesnik, profesora de Fisiolo
gía Vegetal en la Facultad de Ciencias Agro
pecuarias, fue invitada a participar de un 
Congreso sobre "Usos Agrícolas de Tierras 
Afectadas por Salinidad"^
El Congreso tuvo lugar en Agadir, Marruecos, 
y en el se trataron aspectos referidos a la 
Salinidad en vegetales.
La Dra. Talesnik, que trabaja mecanismos de 
tolerancia a la salinidad, presentó en esa 
sesión, un trabajo realizado junto con Karina 
Grunberg, becaria de CONICOR, referido al ba
lance de sodio en hojas de plantas de tomate: 
"Retranslocación de sodio en hojas de Tomate'.' 
Consultada acerca de su trabajo, manifestó 
que en tomate, la tolerancia a la salinidad 
está parcialmente ligada al control del ba
lance de sodio en hojas, y que en su labora
torio se trabaja en diversos aspectos fisio
lógicos que contribuyen a dicho control. Ind¿ 
có que la identificación de los mecanismos in 
tervinientes en el control del balance de

tas, coincidían con los informados por un e- 
quipo alemán de primera línea ( el del Dr. 
Jeschke, en Würzburg), obtenidos con otra me
todología en plantas que funcionan en forma 
parecida al tomate.
Sobre las conclusiones más relevantes del Con 
greso, expresó que el conocimiento de los re
cursos naturales de las zonas marginales para 
la agricultura es evidentemente la clave para 
su efectiva utilización. El desarrollo agríc^ 
la de estos recursos naturales nativos exige 
el empleo de lógicas de trabajo efectivas y 
rigurosas. Asimismo, la adopción de recursos 
importados requiere el conocimiento de los de^ 
terminantes fisiológicos de su crecimiento y 
desarrollo, para su efectiva implantación. 
Requerida su opinión sobre el apoyo que tra
bajos de esta índole reciben en nuestro me
dio, destacó la buena predisposición y apoyo 
financiero brindado por CONICOR para su impl^ 
mentación, pero que aún así, los recursos 
asignados son irrisorios comparados con las 
reales necesidades y con los que reciben equ¿ 
pos de investigación en el exterior. De ese 
modo, manifestó, el esfuerzo del investiga
dor se vuelca principalmente a imaginar cómo 
puede realizar un trabajo relevante con el 
cúmulo de carencias disponible, en lugar de 
dedicar sus esfuerzos a la resolución del 
problema científico en sí.
De nuestra parte la felicitamos, y la alen
tamos para seguir adelante.

so
dio en hojas, podría brindar pautas de selec
ción a mejoradores que intenten seleccionar 
material con mejor tolerancia a condiciones 
salinas.
En cuanto a la acogida de su trabajo en el 
Congreso, dijo mostrarse alentada por la mis
ma, ya que fue muy buena, sobre todo, porque 
sus datos, obtenidos en condiciones de equi
pamiento y financiamiento realmente muy mode¿
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MENCION EN EL "CRONISTA COMERCIAL''
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Memoria 
descriptiva del 

proyecto ganador
Ninguno de los integrantes del 

equipo de la Universidad Católica 
de Córdoba (integrado por E. Bon- 
done como docente, y los alumnos 
Ghilardi, Sapolsky V Manavella) 
conocía la ciudad de Rosario. Sí los 
unía un mismo modo de ver y entc- 
der la arquitectura. Previo a los con
cursos, los jóvenes se pusieron de 
acuerdo en dejinear la metodología 
a seguir para diseñar la plaza consis
tente en:

a) Desplegar el aparato percepti
vo, dejándose llevar por emociones 
y sentimientos.

b) Sostener una actitud de no im
poner modos de uso, permitiendo la 
libre apropiación del lugar.

c) Llegar al acto creativo sin 
prejuicios.
Según los autores, “Rosario nos 
fascinó, las islas, los barcos, el Mo
numento a la Bandera, el Palacio 
Minetti, la Favorita, el Palacio 
Fuentes, el Banco de Córdoba, la 
escultura de Pérez Celis, fueron to
dos elementos urbanos que estimu
laron nuestra imaginación”.

Así surgió la idea de la rampa, 
como evidente gesto de integración 
de encuentro, de cercanía con el río, 
además de la obvia referencia a las 
torres y la usina próximas. El g 
inicial fue el diseño todo. El E 
surgió quizás del azar. La parábola 
que genera la rampa fue a partir de 
la curva del taburete. El ámbito del 
“encierro” constituyó el caldo de 
cultivo del proceso creativo.

Maqueta de la propuesta.

El equipo ganador, de la Universidad 
Catóiica de Córdoba.

;
i

e.s*T,
acci

-La febril actividad del encierro.

El pasado 29 de Mayo, el diario porteño "EL 
CRONISTA COMERCIAL" saco una página entera 
dedicada al Concurso SUMMA :" Una plaza para 
Rosario", donde el primer premio fue ganado 
por integrantes de un equipo proveniente de

nuestra Facultad de Arquitectura.
Incluimos en esta página la "Memoria Descrip
tiva" del proyecto presentado por nuestro 
equipo.
Una vez más: felicitaciones!
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RETIRO ESPIRITUAL PARA DOCENTESDIRECTORIO DE INVESTIGADORES EN EDUCACION

En un ambiente de gran silencio y recogimien
to se realizo un retiro para docentes de la 
UCC en la Casa de Ejercicios "El Divino Amor". 
A este retiro acudieron 28 docentes y fueron 
atendidos por el Padre José Ignacio Vicentini 
S.J., quien fue secundado por los Padres Car
los Carranza S.J. y Rafael Orona S.J.
El evento duro un día entero, desde las nueve 

^ horas hasta las veintidós horas._______________ .

El Centro REDUC de nuestra Facultad de Filoso
fía y Humanidades ha emprendido la elaboración 
de un "Directorio" de investigadores Argenti
nos de educación.
El objetivo de este Directorio es permitir la 
rápida ubicación de los investigadores que tr^ 
bajan en temáticas comunes, para facilitar el 
intercambio y difusión de sus trabajos.
La recolección de la información necesaria pa
ra dicho directorio se ha realizado mediante 
solicitudes por correo. Con todo, si estas no 
le llegan y Ud. quiere figurar en el directorio 
sólo tiene que conectarse con el Centro REDUC- 
UCC, Trejo 323, 1er Piso (5000) Córdoba. Tels.: 
(051) 38389/42210.

PATRONALES EN UN PUEBLO FANTASMA

Como todos los 25 de Mayo, se juntan los po
bladores de Cañada Honda para celebrar la 
fiesta patronal de Nuestra Señora del Rosario. 
Este día es el único en el año que el pueblo 
tiene vida, ya que vienen unas 200 personas 
de los alrededores, de la ciudad de Córdoba y 
hasta de Buenos Aires. Por eso se lo llama un 
pueblo fantasma.
El Padre Carranza, S.J predicó la misión, 
acompañado por cuatro misioneros estudiantes 
de nuestra Universidad.
De este modo el Padre Carranza S.J continua 
con gran aceptación su obra misionera en el 
norte de la provincia, y es apoyado por un 
grupo de estudiantes.

l

LOS TRASTORNOS PSIQUICOS

Con mucho éxito se está dictando en la Facultad 
de Filosofía y Humanidades un curso de perfec
cionamiento sobre el tema: "Los Trastornos Ps^ 
quicos: Influencia e interferencia en el proce 
so de Enseñanza - Aprendizaje".
Lo dicta la lie. Luisa María Catarella, egre
sada de nuestra Universidad, y el mismo se ex
tiende de Mayo a Julio los días viernes de 19 
a 21 hs. Asisten 30 personas.
Dada la importancia que revisten los trastornos 
psíquicos, por lo que dificulta el aprendizaje, 
este curso es muy apreciado.
Este curso se continuará en Agosto para Gabine- 
tistas Escolares y para Psicopedagogos.

VIAJE A LA PATAGONIA

El pasado 24 de Mayo viajaron a Aguada Guzmán 
el P.Miguel Petty,S.J.y Michel Hick(agronomía) 
para asistir a la primera Asamblea de la Coo
perativa Aguada Guzmán,fundada con el apoyo 
del grupo Misionero San Francisco Javier.
En Neuquen se juntaron con el Sr. José Marti^ 
ni(Gerente de la Fundación Antorchas)y el Sr. 
Fernando Esnaola(Encargado de proyectos 
dales de la misma fundación). Se había 
tado este viaje con ellos,no sólo por la Asam 
blea de la Cooperativa,sino por un proyecto' 
de desarrollo que se les había presentado y e 
líos consideran un requisito previo a la adjil 
dicación de fondos/ una visita al lugar. ~
Cuando llegamos a Aguada,ya estaba el fuego 
prendido para el asado,y después de breves sa 
ludos nos pusimos a trabajar en reuniones 
tras reuniones,sólo interrumpiendo para un de 
licioso asado servido en el comedor de la es
cuela.

PRIMERAS JORNADAS TALLER DE INNOVACION EMPRESA- 
RIAL PARA UNIVERSITARIOS

Los días 8, 9 y 10 de Junio se realizarán en V^ 
lia Carlos Paz las Primeras Jornadas Taller de 
Innovación Empresarial para Universitarios.
Dicho evento está organizado por AELADE ( Aso
ciación de Estudiantes de Licenciatura en Adm¿ 
nistración de Empresas) de la Facultad de Cien 
cias Económicas y de Administración de nuestra 
Universidad.
El evento implicará prácticas con empresas y 
mercados reales, argentinos y latinoamericanos, 
más entrenamiento en el uso de herramientas de 
Management.
El director académico del evento es del Dr. E- 
duardo Kastika, Director Strategy Group Argen
tina. Gerente de Prince Top Ranks S.A. y Dire£ 
tor de Insituto de Investigación en Management 
de la Universidad de Palermo. Tendrá como asi^ 
tentes a Pablo Esses, Victor Sarasqueta, Fa
bián Canciolo y Nora Andelsman.
Este encuentro cuenta con el auspicio de nues
tra Universidad, de la Universidad de Palermo.
Se ha confirmado la asistencia de 40 estudian-fc 
tes de Tucumán, Mendoza, La Plata, Buenos Aires. 
También participarán 50 estudiantes de nuestra 
Universidad.
Para más informes dirigirse a la FAcultad de 
Ciencias Económicas y Administración UCC, ca
mino a Alta Gracia Km. 8 1/2 Tel. (051) 940 
724. o a Independencia 129, 6°piso tel:(051) 
36651/ 32724.,

Bo
conee r

Lo notable de esta cooperativa, no es 'sólo la 
corrección en las formalidades del manejo del 
dinero,que se. pudo apreciar en la asamblea,si 
no los excelentes precios que han obtenido ~ 
ra su producción básica que es la lana,logran 
do duplicar los otros precios que se ofrecían 
a sus socios.

pa

i
El viaje fue breve,con intenso intercambio de 
cartas con el grupo,y al día siguiente debi
mos emprender el regreso con el colectivo o 
correr el riesgo de quedamos allí 
Aprovechamos esta nota en NOTICIAS UCC para ex 
tender sus saludos a todos los ex-integrantes 
del grupo,que de diversas maneras han contri
buido a que se llegara a realizar este ultimo 
acto formal de la cooperativa que quedaba 
realizarse.

una semana.

por

BUZOS, BANDERINES Y CALCOMANIAS
Sólo quedan 10 buzos blancos de A 200.000 cada 
uno.
Los banderines color bordeau, con el escudo en 
cuero y letras amarillas, A 70.000.
Hay calcomanías de A 9.000, 8.000 y 5.000.

Siguen estando en venta buzos, banderines y 
calcomanias con el escudo de la Universidad.
Su venta se realiza en Trejo 323, Oficina 4 de 
14 a 20 hs.
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AGROASADÜ 1991

Posteriormente se procedió al almuerzo.
El mismo consistió en vaquillonas que fueron 
asadas con cuero, previa vuelta de empanadas 
y chorizos. La sorpresa de todos fue cuando 
al observar el vino, supimos que fue embote
llado especialmente para las Bodas de Plata 
de la Facultad, lo cual demuestra la catego
ría con que los chicos de 5to. año prepararon 
la fiesta.
Una vez que todos quedaron satisfechos, se 
entregaron recordatorios al Padre Rector íli- 
guel A. Moreno S.J., quien calificó a la Fa
cultad de Agronomía como motivo de orgullo 
para la Universidad Católica de Córdoba. 
También lo recibieron el Ingeniero Figliozzi, 
quien fuera el primer Decano de la Facultad 
de Agronomía, y que vino expresamente de So
livia donde actualmente reside, para esta ce
lebración, y finalmente al Ingeniero Giménez, 
también ex-decano.
No faltaron los sketchs, quienes presentaron 
a Xuxa de mano de los chicos de 5to, y a Rit
mo de la Noche por los de Ato.
Sobre el final, música a todo volumen para 
que todos terminaran bailando.
Y se cumplieron los objetivos. Los chicos de 
primer año se sintieron un poco mas parte de 
la comunidad estudiantil, los ex-alvunnos se 
reencontraron entre lágrimas y abrazos, pero 
lo que es más significativo, es que en todos 
el recuerdo de ese día, al igual que el amor 
por su Facultad, perdurará para siempre.

!El sábado 1 de Junio se realizó, como todos 
los años, el ya tradicional AGROASADO BIENVE
NIDA de la facultad de Agronomía.
Pero este año el festejo fue especial, ya que 
la Facultad cumnlía sus "Bodas de Plata", y 
la ocasión era adecuada para el reencuentro 
entre las promociones que transitaron la ins
titución durante estos veinticinco años, ex
profesores, decanos y la gran familia que ac
tualmente integra la Facultad.
El festejo comenzó temprano, com mate cocido 
caliente para contrarrestar el frío de un día 
nublado y húmedo, que no pudo apagar la ale - 
gría de todos ante la cincunstancia que los 
reunía.
Y se largaron los juegos, de parte de los es
tudiantes, que los mantuvo entretenidos hasta 
pasado el mediodía, momento en que se celebró 
una emotiva misa en el patio de la facultad, 
a cargo del Padre Sixto Castellano S.J, quien 
fuera uno de los impulsores en la creación de 
la Facultad de Agronomía, concelebrada por el 
Padre Rector, el Padre Gustavo Aguada S.J. y 
el Padre Miguel Petty S.J.

DEPORTES
.........«i

TORNEO APERTURA,91

iSiguiendo con el entretenido y disputado To£
. neo Apertura 91 organizado por el Departamen_

to de Deportes de í.a ÜCC se jugaran el Sáb¿ 
do 8 de Junio solamente tres enfrentamientos, 
dos de los cuales se realizarán en la Cancha

X; t.X

numero uito. Estos son: A las l4:00Hs. MEÜICI . :

■ÁDMÍÑÍSfRACION 
is se medirán; 

"HORMIGON" vs. PACHAS "F.C.".

í:.:

: ••IS'^


